
优化升降机宣传短片 
– 3 个成功个案分享 – 

 
荧幕盖字: 优化旧式升降机  东安大厦 
 
荧幕盖字: 优化旧式升降机  永康街9 号 
 
荧幕盖字: 优化旧式升降机  恒生工业大厦 
 
荧幕盖字: 工业大厦 胡美三  

港深联合物业管理有限公司  

物业经理 
 
大厦每天有许多的货物需要搬运 

 

但是升降机门仍然采用拉门的设计 

 

既慢又不方便 

 
荧幕盖字: 住宅大厦 谢鹏  
东安大厦  
业主立案法团秘书 
 
旧款升降机出入仍然采用推拉门设计 

 

住户如提着物品 

 
难以开启升降机门 

 
而且推拉门设计对长者和小朋友都十分不便 

 

荧幕盖字: 商业大厦 鲍伟强 
恒隆地产副董事 

 

大厦的升降机每天使用量频繁 

 

为了让租户安心使用升降机 

 

我们决定为升降机进行优化工程 

 

旁白/字幕: 全香港现时约有7 万部升降机 

 

为市民提供便利可靠的服务 



优化升降机宣传短片 
– 3 个成功个案分享 – 

 
 

早期的升降机虽然已经达到当时的法定安全要求 
 
但随着科技不断进步提升 
 
这些升降机在安全及节能方面 

 
未必可以同今时今日最先进的技术看齐 
 
而且升降机使用量频繁亦会令机件耗损 
 
加剧升降机老化 
 
优化或更换后的升降机既悭电又更安全 
 
荧幕盖字: 10 部升降机 永康街9 号 
 
优化后的升降机可以达到省电节能的效益 

 

减少用电量又节省了金钱 

 

升降机故障的次数减少 

 

大家上下班都更加畅顺 

 

租户的投诉也随之而减少 

 

荧幕盖字: 6 部升降机 恒生工业大厦 
 
这次的优化工程加装了 7 个安全装置 

 
令其技术标准提升 

 

跟目前最先进的升降机水平相若 

 

不但保障使用者的安全 

 

也不需要进行一年两次的特别保养 

 

这就是双嬴 

 



优化升降机宣传短片 
– 3 个成功个案分享 – 

 
荧幕盖字: 3 部升降机 东安大厦 
 
升降机门加设门刀 

 
长者走慢点都不怕被夹到 

 

出入升降机不需要人手开启升降机门 

 

真的方便了很多 

 

荧幕盖字: 商业大厦 鲍伟强 
恒隆地产副董事 

 

租户对新升降机的评价都很正面 

 

他们都说新升降机的外观更美 

 

而且升降机故障的次数亦减少了 

 

荧幕盖字: 工业大厦 胡美三  
港深联合物业管理有限公司  
物业经理 
 

大厦升降机外观更美 

 

大厦的形象亦提升了 

 

而且，优化后的升降机更安全和可靠 

 

使用者对升降机的安全更有信心 

 

荧幕盖字: 住宅大厦 谢鹏  
东安大厦  

业主立案法团秘书 
 

大厦住户对新升降机的评价都是有赞没弹 

 

同时减少升降机的用电量 

 

省电也可以减少对环境的污染 

 



优化升降机宣传短片 
– 3 个成功个案分享 – 

 
大家出入方便了 

 

另外，大堂外观也焕然一新 

 

在优化工程进行期间 

 

对大楼日常运作的影响不大 

 

使用者可以乘搭其他的升降机 

 

只是一时的不便 

 

他们也很理解和体谅 

 

大家每天都需要使用升降机 

 

认为优化升降机的支出是物有所值 

 

业主是厂家 

 

管理公司和电梯公司提供一些有效的数据给业主参考 

 

业主明白优化旧式升降机后可以节省运作成本 

 

长远来说是有回报的 

 

所以他们是很乐意参加这个优化升降机计划 

 

得知机电署优化升降机的宣传后 

 

发现优化后的升降机可以为我们带来很多好处 

 

优化后可以提升升降机的技术水平 

 

住户亦可以安心地乘搭升降机 

 
荧幕盖字: 优化旧式升降机, 悭电减碳更安全 
 
优化旧式升降机, 悭电减碳更安全 
 
旁白/字幕: 优化后的升降机可以节省用电量 
 



优化升降机宣传短片 
– 3 个成功个案分享 – 

 
减少碳排放 
 
中电和港灯 
 
都就各类楼宇的节能改善工程推行资助计划 
 
如果大厦的升降机优化或更换建议方案涉及节能元素 
 
都可以申请有关资助 
 
大家快啲行动啦! 
 
有兴趣优化旧式升降机的业主 
 
可以联络你们大厦的注册升降机承办商 
 
又或者扫描 QR Code 
 
即上机电工程署的优化升降机信息站了解更多啦 


